



串本古座高校の進路指導・キャリア教育の取り組みについて

串本古座高校では、「**自分はどうな生き方をしたいのか**」「**どんな道に進みたいのか**」を、生徒自身がじっくりと考え、自信を持って進路を選ぶよう、学校全体でサポートしています。本校は**小規模校ならではの良さを活かし**、生徒一人ひとりに対してきめ細かく丁寧な指導を行っています。たとえば、先生と生徒との面談も時間をかけて行い、それぞれの悩みや希望にしっかり耳を傾けています。また、生徒の理解度に合わせた補習プリントなども準備し、個別に対応できる体制を整えています。

また、生徒たちは、先輩との交流会や職場・大学見学、看護体験、講演会、模擬試験、公務員・就職対策のセミナーなど、さまざまな体験を通して、自分の進路を見つめる力を育てています。その結果、多くの生徒が自分の進路に対して「これでよかった」と納得し、満足して新しい道へと進んでいます。「**やりたいことを見つけ、自分らしく進む**」——そんな生徒をこれからも育てていきます。

令和6年度 就職先一覧

企業名	男子	女子	計
医療・看護・福祉			
社会福祉法人串本福祉会にしき園		1	1
社会福祉法人那智勝浦町社会福祉協議会		1	1
計		2	2
生産・技能・建設			
大津板紙株式会社	1		1
フジパングループ株式会社		2	2
紀の誉食品株式会社	1		1
山九株式会社 関西支店	1		1
JF和歌山東漁業協同組合	1		1
西日本電気テック株式会社	1		1
株式会社 朝日押捻子製作所	1		1
計	6	2	8
サービス・運輸・事務			
湯快リゾート株式会社南紀白浜温泉白浜彩朝楽		1	1
佐川急便株式会社 新宮営業所	1		1
株式会社白浜館(ホテルシーモア)	1		1
株式会社わらいや	1		1
瓜生株式会社	1		1
計	4	1	5
公務員			
串本町役場		2	2
大阪市消防局	1		1
和歌山県職員警察事務	1		1
国家公務員Ⅲ種一般職	1		1
海上保安学校	1		1
大阪府警察官	1		1
計	3	4	7

令和6年度 進学先一覧

専門学校	大学
愛仁会看護助産専門学校	大阪経済大学
I BW美容専門学校	宝塚医療大学
I BW美容専門学校	名古屋外国語大学
大阪芸術大学付属大阪美術専門学校	名古屋外国語大学
大阪デザイナーアカデミー	南山大学
大阪ベルエール美容専門学校	梅花女子大学
大阪文化服装学院	東大阪大学短期大学部
紀南看護専門学校	ビューティ&ウェルネス専門職大学
京都公務員&IT会計専門学校	福知山公立大学
久留米リハビリテーション学院	福山大学
新大阪歯科技工士専門学校	三重県立看護大学
独立行政法人国立病院機構大阪医療センター付属看護学校	桃山学院大学
トヨタ神戸自動車大学校	和歌山大学
名古屋工学院専門学校	和歌山大学
ホンダテクニカルカレッジ関東	和歌山大学
和歌山県農林大学校	和歌山大学
看護学科	経営学部第1部経営学科
美容科プライダグル専攻	看護学科
美容科ヘアデザイン専攻	現代国際学部グローバル共生学科
総合デザイン学科グラフィックデザインコース	世界教養学部国際日本学科
コミックイラスト学科	人文学部キリスト教学科
スタイリストコース	看護保健学部看護学科
スタイリスト学科	実践保育学科(2年制)
看護学科	ビューティ&ウェルネス学科
ITビジネス学科情報システムコース	情報学部情報学科
作業療法学科	生命工学部生物科学科
歯科技工士	看護学部看護学科
看護学科	ビジネスデザイン学部ビジネスデザイン学科
エキスパートエンジニア科	教育学部教育学科
電気工学科	経済学部
一級自動車整備学科	システム工学部システム工学科
林業研修部林業経営コース	合計
合計	17
	※公務員ならびに進学については、のべ人数です。

教育実習生が頑張ってます！

5月19日からの3週間、教育実習でお世話になりました桃山学院大学経済学部の宮里琉来と申します。大学では経済学を学びながら、社会科学の教員を目指しています。教員を志望した理由は二つあります。一つは、中高時代に進路に悩んでいた際、先生方が真摯に向き合ってください、その姿に憧れたこと。もう一つは、高校時代に友人に勉強を教えた際、「ありがとう」と感謝され、教える喜びを感じたことです。私は3年前に串本古座高校を卒業しました。今回、このような形で母校に戻ることができ、大変嬉しく思っております。串本古座高校にはフレンドリーな生徒が多く、毎日がとても充実した実習生活となりました。今回の実習を通して、教員としての責任ややりがいを改めて実感することができました。この貴重な経験を今後の学びに活かし、より一層努力していきたいと思っております。



串本古座高校 クラブ活動のご報告とご案内

和歌山県高校総体が無事に終了し、本校の生徒たちが各クラブで日頃の努力の成果を大いに発揮してくれました。その熱い活躍ぶりを、地域の皆さまにご報告させていただきます。

まず、陸上部では男子5000m競歩に出場した2年D組の渡部君が堂々の優勝を果たし、男子やり投げでは3年B組の大畑君が見事3位入賞を果たしました。お二人は、次なる舞台・京都で開催される近畿大会への出場が決定しました。緊張の中でも自分の力を信じて全力で挑む姿勢に、多くの感動が寄せられました。

弓道部でも嬉しいニュースが続きます。女子個人の部では3年B組の谷口さんが4位入賞という素晴らしい成績を収め、こちら近畿大会出場を決めました。さらに、女子団体としても出場枠の5校に見事入り、田辺市での大会出場が決定。一本一本に思いを込めた矢が、日頃の練習の成果を証明しています。

今年度はクラブ加入率も非常に高く、生徒たち一人ひとりが意欲的に活動に取り組んでいます。昨年度までは他校と合同チームでの出場が続いていた硬式野球部とサッカー部も、ついに今年からは単独チームとして挑戦を開始しました。校内のグラウンドには、生徒たちの元気な掛け声とボールを追いかける真剣な眼差しが広がり、まさに青春の息吹を感じさせてくれます。体育館では、バレーボール部とバスケットボール部が放課後の限られた時間の中で、集中して練習に励んでいます。また、文化部も負けてはいません。吹奏楽部やパソコン部(eスポーツ部)、CGS部では、地域の中学校との連携や町役場、JRとの協働を通じて、地域に根ざした独自の活動を展開中です。地域社会とのつながりを大切にしながら、実社会で役立つ経験を重ねています。

本校の生徒数は決して多くはありませんが、だからこそ、一人ひとりが自分の役割と責任をしっかりと自覚し、真剣にクラブ活動に打ち込んでいます。その姿勢は、学年や分野を超えて周囲に良い影響を与え、学校全体の活力にもつながっています。



「南紀食文化探究」授業レポート

～串本町の郷土料理を学ぶ～

串本古座高校では「地域まるごとキャンパス構想」のもと、地域の自然や歴史、施設などを教育資源として活用し、地域と連携した特色ある学びを展開しています。今回はその中から、「南紀食文化探究」の授業をご紹介します。

6月6日(金)、3年B組を対象に「串本町の郷土料理を探究しよう」というテーマで授業を実施しました。当日は、串本町食生活改善推進協議会の堀会長をはじめ、委員の皆さまにご来校いただき、郷土料理に関する講義と「きんかんジャム作り」の体験を行いました。串本町で栽培されたキンカンは、実の大きさや品質に優れており、ビタミンCを豊富に含んでいることから、抗菌作用や風邪予防にも効果的だとされています。授業では、生徒4人程度のグループに対して協議会の方が1名ずつつき、金柑の洗浄から種取り、みじん切りなど、ジャム作りの全工程を丁寧にご指導いただきました。

生徒からは、「家でもよく食べているきんかんジャムですが、作るのに手間がかかることに驚きました。これからは感謝の気持ちをもって味わいたいです」や「パンに付けて食べましたが、酸味が控えめで爽やか、やさしい甘みがあり、とてもおいしかったです」といった感想が寄せられました。



串本古座高校
ホームページです
ご覧ください



串本古座高校
公式Instagramです。
ぜひ登録ください！

〒649-3503

和歌山県東牟婁郡串本町串本1522

Tel 0735-62-0004 Fax 0735-62-1794